
 

COMITÊ DE BACIA HIDROGRÁFICA DO RIO SÃO FRANCISCO  

ATA DA REUNIÃO DE CASA NOVA/BA, 24 DE ABRIL DE 2013. 

 

1- AOS VINTE E QUATRO DIAS DO MÊS DE ABRIL DE DOIS MIL E TREZE, NO AUDITÓRIO DA 

2- CAMARA MUNICIPAL   DE CASA NOVA, NA  PRAÇA Dr. GILSON  VIANA  DE  CASTRO, S/N 

3- CASA NOVA/BA. A REUNIÃO TEVE INICIO AS 09 H E 59 MIN. 

4- PRESIDIDA PELO COORDENADOR TOTONHO VALADARES, COM FORMAÇÃO DA MESA, 

5- O  SR. PREFEITO DE CASA NOVA WILSON COTA,  A VICE PRESIDENTE DO CBHSF AVANI 

6- TORRES,  SECRETARIA DA CCR SUBMÉDIO ANA PAULA FARIAS, O COORDENADOR  

7- DA CCR BAIXO SÃO FRANCISCO  SR. CARLOS EDUARDO , COMANDANTE DA XXV PM 

8- MAJOR ANDRADE, PRESIDENTE DO COMITÊ DO RIO SALITRE SR. ALMACKS LUIS SILVA, 

9- PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL DE CASA NOVA SR. JOSÉ EDUARDO CRUZ,  

10- REPRESENTANTE DO INEMA SR. WALTER GUERRA., DIRETOR DO SAAE DE CASA 

11- NOVA SR. CIRO, FOI PASSADA A PALAVRA PARA PREFEITO DE CASA NOVA SR.  

12- WILSON COTA, FALA DAS DIFICULDADES QUE SEU MUNICIPIO TEM PASSADO POR 

13- CAUSA DA SECA E DA BAIXA DO LAGO DE SOBRADINHO E  RELATA PROBLEMAS  

14- QUE VEM TENDO COM ABASTECIMENTO  HUMANO NAS LOCALIDADES MAIS  

15- AFASTADA DA SEDE DO MUNICIPIO. AGRADECE A CCR E TODOS POR ESTAREM  

16- PRESENTES E DÁ BOAS VINDAS A TODOS. EM SEGUIDA O COORDENADOR A PEDIDO  

17- DA SECRETARIA ANA PAULA FARIAS SUGERE QUE  A PAUTA SEJA  MUDADA E QUE A 

18- ATA DA CIDADE DE TRIUNFO SEJA  LIDA PARA APROVAÇÃO  NO FINAL DA REUNIÃO. 

19- FOI PASSADA A PALAVRA AO SR. CARLOS EDUARDO ,COORDENADOR DO BAIXO SÃO  

20- SÃO FRANCISCO ONDE COMEÇA DIZENDO QUE DEPOIS DA CONSTRUÇÃO DA  

21- BARRAGEM DE SOBRADINHO O SÃO FRANCISCO TEVE UMA NOVA NASCENTE, E  FALA 

22- DA MUDANÇA DO RIO DEPOIS DA BARRAGEM DE SOBRADINHO. ONDE O BAIXO SÃO 

23- FRANCISCO FOI AFETADO COM A DIMINUIÇÃO DA VAZÃO DE SOBRADINHO. LEMBRA 

24- DA ÚLTIMA BAIXA DA VAZÃO NOS ANOS DE 2007 E 2008. AINDA FALA DA REUNIÃO 

25- QUE ACONTECEU NA ANA(AGÊNCIA NACIONAL D ÁGUAS), ONDE FOI DISCUTIDO A 

26- VAZÃO E A REDUÇÃO FOI  MESMA E QUE ACONTECEU  JUSTAMENTE NO VERÃO. 

27- LEMBRA QUE A VAZÃO NATURAL NO LEITO DO RIO SÃO FRANCISCO CHEGOU ATÉ  

28- 800 METROS E QUE NO DIA 21/03/2013 O CBHSF PROVOCOU UMA REUNIÃO ONDE 

29- ESTAVA PRESENTES: ANA, CHESF, IBAMA , ONG E EMPRESAS DE NAVEGAÇÃO.FALA 

30- SOBRE O PACTO DAS ÁGUAS, ONDE RIO TEM QUE SER PATRIMÔNIO NATURAL E QUE  

31- PRECISAMOS DE ÁGUA LIMPA E QUE CONFLITOS NÃO IRÃO PARAR ENQUANTO NÃO 

32- EXISTIR  O PACTO DAS ÁGUAS. REFORÇA A PARTICIPAÇÃO DE TODOS NAS OFICINAS  

33- QUE 

34- VÃO ACONTECER NO MÊS DE MAIO E QUE A PRIMEIRA VAI SER NA CIDADE DE PAULO 

35- AFONSO/BA, EM SEGUIDA EM PENEDO/AL E JUAZEIRO/BA COM DATAS A SEREM DEFI 

36- NIDAS.A VICE PRESIDENTE E MEMBRO TITULAR DA CCR SUBMÉDIO AVANI TORRES   

37- REFORÇA AS PALAVRAS DO COORDENADOR DO BAIXO SR. CARLOS EDUARDO. 

38- ABRE FALA AO PLENARIO. SR. CIRO , DIRETOR DO SAAE CASA NOVA FALA DAS DIFICUL 



39- DADES ENCONTRADAS POR ELE E SUA EQUIPE QUANDO ASSUMIRAM A UNIDADE E  

40- QUE A POPULAÇÃO DE CASA NOVA AGORA TEM ÁGUA LIMPA E POTAVÉL PARA 

41- USO, QUE ANTERIOR   ESSA MESMA POPULAÇÃO RECEBIA ÁGUA SUJA PARA 

42- USO  DE ABASTECIMENTO HUMANO. SR. GERALDO PRESIDENTE DA ASSOCIAÇÃO 

43- DOS PESCADORES  DE CASA NOVA, FALA DA DIFICULDADE ENCONTRADA PARA  A 

44- PESCA NO LAGO DE SOBRADINHO. SR. ISRAEL TAMBÉM FALA DA DIFICULDADE DE 

45- NAVEGAR NO TRECHO DA ILHA DO RODEADOURO.  SR. WALTER GUERRA FALA QUE 

46- GOSTA DE ENCONTRAR SOLUÇÕES PARA TODOS PROBELAMAS EXPOSTO NO  

47- MOMENTO. SR. JOÃO DO IRPA, FAZ UM ALERTA  QUE O RIO SÃO FRANCISCO VAI  

48- ACABAR. SRA.  EVA LOPES, PROFESSORA DA COMUNIDADE CATÓLICA DE CASA NOVA 

49- SE  DIZ PREOCUPADA COM TODA A SITUAÇÃO QUE VEM PASSANDO O RIO SÃO  

50- SÃO FRANCISCO. SR. DOMINGOS , PRESIDENTE DA COLONIA DE PESCADORES DE  

51- JUAZEIRO/BA TAMBÉM SE DIZ PREOCUPADO. SR. ENIO SILVA MEMBRO DO COMITÊ 

52- POPULAR DA ILHA DO FOGO DIZ QUE SEM VIDA NO RIO DO LADO PERNAMBUCANO,  

53- COMUNICOU TAMBEM, A EXISTENCIA DE UM CONFLITO DE OCUPACAO DA ILHA DO  

54- FOGO, PELO EXERCITO BRASILEIRO E QUE A POPULACAO MOBILIZOU UMA  

55- MANIFESTACAO EM PROL DA RETOMADA DA ILHA PARA A POPULACAO 

56- É PREOCUPANTE. SR. WANDERLINE VEREADOR DA CIDADE DE CASA NOVA FALA DA 

57- IMPORTANCIA DO IRPAA NA REGIÃO E DOS CONFLITOS  DEPOIS DA CONSTRUÇÃO 

58- DA BARRAGEM DE SOBRADINHO.  SR. JOSÉ APARECIDO  REPRESENTANTE DO  

59- SINDICATO DOS TRABALHADORES RURAIS DE CASA NOVA FALA DA PREOCUPACAO  DA  

60- INSTALACAO DE GRANDES EMPRESAS  QUE ESTÃOINVESTINDO NA REGIÃO. PREFEITO  

61- DE CASA NOVA WILTON COTA VOLTA A FALAR E 

62- INDOÇA A PREOCUPAÇÃO EM UM TODO COM SUA POPULAÇÃO E DIZ QUE SE CADA  

63- UM 

64- NÃO FIZER SUA PARTE O  RIO SÃO FRANCISCO VAI MORRER. O COORDENADOR DA 

65- CCR SR. TOTONHO VALADARES SE MANIFESTA PARA FAZER UM ENCAMINHAMENTO 

66- SOBRE A SITUAÇÃO DO MUNICÍPIO DE CASA NOVA E PEDE AJUDA AO SR. ALMACKS E  

67- SR. CARLOS EDUARDO DA CCR BAIXO SÃO FRANCISCO, QUE SE COMPROMETEM A 

68- FAZEREM ESSE DOCUMENTO. A SRA. AVANI TORRES  INFORMA DOS PEOJETOS HIDRO 

69- AMBIENTAIS QUE ESTÃO SENDO EXECUTADOS  PELO CBHSF. SR. ALMACKS LUIZ SILVA 

70- LEMBRA DA REPRESENTAÇÃO  DO PODER PÚBLICO E DESCASO COMO MEMBROS NO 

71- CBHSF.CONTINUA FALANDO DO CANAL DO SERTÃO BAIANO , MAIS UM PROJETO 

72-  DA CODEVASF ONDE  IRÁ LEVAR ÁGUA DO SÃO FRANCISCO PARA A REGIÃO DO  

73- SERTAO PERNAMBUCANO. O COORDENADOR FALA DA REUNIÃO CONJUNTA ENTRE A  

74- CCR SUBMÉDIO 

75- E BAIXO SÃO FRANCISCO QUE DEVERÁ ACONTECER NA CIDADE DE PAULO AFONSO/BA 

76- SRA. ANA PAULA FARIAS FAZ LEITURA DA ATA DE  TRIUNFO E TODOS   APROVAM. 

77- FICA DECIDIDO QUE A REUNIÃO CONJUNTA DEVE ACONTECER  ENTRE OS DIAS 30 E 

78- 31 DE MAIO NA CIDADE DE PAULO AFONSO/BA E A REUNIÃO ORDINARIA DA CCR NA 

79- CIDADE DE FLORES/PE NO DIA 14 DE JUNHO. O SR.  TOTONHO VALADARES ENCERRA 

80- A REUNIÃO AGRADECENDO A TODOS OS PRESENTES EAO PREFEITO DO  MUNICIPIO DE  

81- CASA NOVA PELA GENTILEZA E HOSPITALIDADE OFERECIDA AOS MEMBROS  DO 

82- CBHSF. 



83- FICA REGISTRADO EM ATA QUE A CHESF E CODEVASF NÃO COMPARECERAM A  

84- REUNIÃO. 

85-  

86-  

87-  

88-                                    TOTONHO VALADARES                                                                             

89-                                    COORDENADOR DA CCR SUBMÉDIO                                                     

90-  

91-  

92-                                  ANA PAULA FARIAS CASTRO  

93-                                  SECRETARIA DA CCR SUBMÉDIO                                                                      

 

 

 

 

 

 

 


